



涼しい風に吹かれてやってくる金木犀の甘い香りに、秋を感じられるようになりました。室内でも体を動かす遊びを積極的に取り入れていましたが、これからは涼しくなるので外で遊ぶ機会も増やしていきたいと思います。



今月は、運動会がありました。ひよこ組さんは参加がありませんでしたが、毎日ホールで練習を頑張っているお兄さんお姉さんの姿を、部屋から見守っていました。玉入れの練習の時にはたくさん飛び交う玉を追いかけてじっと見たり、ダンスの練習をしているこあら組さんを見てニコニコと楽しそうにしたり、ホールから音楽が聞こえてくると反応して、扉に張り付いて興味津々に見ていました。

隣のりす組さんからも毎日楽しそうな体操の音楽が聞こえてきて、じっと見たり、体を揺らして一緒に踊ってみたりする姿も見られました。ホールで遊んでいる時にもスピーカーから音楽が聞こえると、ピタッと動きを止めて聴き入ったり、スピーカーに近付いてじっと見たり触れたりする姿もあり、音楽が好きなようです。

生活の流れや何がどこにあるのかも分かってきて、欲しい物がある方を指さしたり、遊具を出してもらおうのを扉の前で待ったり、給食やおやつの前のご挨拶も手をパチンと叩いてしっかりご挨拶をする姿が見られます。自分の思い通りにいかないと泣いて表現したり、早く食べさせてほしいと机を叩いて訴えたり、意思表示もしっかりできるようになってきました。一人で立てるようになってもうすぐで歩けそうな子や、ハイハイができるようになって移動を楽しんでいる子もいます。1人1人月齢の差が大きいひよこ組の子どもたちですが、昨日できなかったことが今日できるようになっていたり、日々の成長の早さを感じ、その成長を近くで見守れていることに喜びを感じています。今しかない姿をしっかり焼き付けたいです。



- 7日(木) 鍛錬遠足
- 8日(金) 焼き芋大会
- 20日(水) 身体測定
- 29日(金) お誕生会

※鍛錬遠足の日、給食がありませんのでお弁当を持たせて下さい。  
お忙しいところ恐れ入りますが、  
よろしくお願ひします。